

ABSTRAK

Siti Mannanah, 2021, Pengaruh *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan dan *Leverage* Terhadap Integritas Laporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Fatati Nuryana, M. Si

Kata Kunci :Corporate Governance, Ukuran Perusahaan, Leverage, Integritas Laporan Keuangan

Perusahaan memiliki kewajiban untuk menyajikan laporan keuangan secara jelas, objektif dan sesuai dengan kondisi ekonomi perusahaan. Kasus manipulasi data keuangan yang banyak terjadi membuktikan kurangnya integritas laporan keuangan dalam penyajian informasi bagi pengguna laporan keuangan. Berdasarkan penjelasan tersebut maka ada tiga tujuan pokok penelitian ini, yaitu: 1) Untuk menguji dan menganalisis pengaruh *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan dan *Leverage* secara parsial terhadap Integritas Laporan Keuangan. 2) Untuk menguji dan menganalisis pengaruh *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan dan *Leverage* secara simultan terhadap Integritas Laporan Keuangan. 3) Untuk menguji dan menganalisis diantara 3 variabel yang paling dominan berpengaruh terhadap Integritas Laporan Keuangan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis kausal dengan metode analisis regresi linier berganda. Sumber datanya diperoleh dari data sekunder berupa laporan keuangan tahunan yang didapatkan melalui *website* resmi Bursa Efek Indonesia dengan jumlah sampel perusahaan sebanyak 18 perusahaan dan menggunakan tiga periode pelaporan.

Hasil pengujian analisis regresi berganda dengan aplikasi SPSS 20 antara lain: 1) Variabel *Corporate Governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel Integritas Laporan Keuangan dengan nilai signifikan $0,884 > 0,05$ dan nilai $t_{hitung} 0,197 < t_{tabel} 1,991$. 2) Variabel Ukuran perusahaan berpengaruh terhadap variabel Integritas Laporan Keuangan dengan nilai signifikan $0,047 < 0,05$ dan nilai $t_{hitung} -2,011 > t_{tabel} 1,991$. 3) Variabel *Leverage* tidak ada pengaruh signifikan terhadap variabel Integritas Laporan Keuangan dengan nilai signifikan $0,283 > 0,05$ dan nilai $t_{hitung} -1,081 < t_{tabel} 1,991$. 4) Variabel independen *Corporate Governance*, Ukuran Perusahaan dan *Leverage* secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Variabel dependen (Ln Integritas Laporan Keuangan) dengan nilai signifikan $0,144 < 0,05$ dan $F_{hitung} 1,852 > F_{tabel} 2,71$. 5) Variabel yang paling besar pengaruhnya terhadap Variabel Ln (Integritas Laporan Keuangan) adalah Variabel Ln (Ukuran Perusahaan) dengan nilai koefisien regresi sebesar sebesar 2,8.